

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0637
Ciudad Universitaria, 11 de agosto de 2025

Inaugura el Stauaem curso de verano para niñas y niños

El Sindicato de Trabajadores Administrativos de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (Stauaem), inauguró este día el curso de verano Kids STAUAEEM 2025, una iniciativa que busca ofrecer un espacio de recreación, aprendizaje y desarrollo para las y los hijos de los trabajadores de la universidad y, por primera vez, de la UNAM.

La secretaria general del Stauaem, Victoria Morelos Domínguez, destacó que el curso es un esfuerzo colectivo para brindar a las y los niños, un entorno seguro y divertido donde puedan desarrollar su potencial. "No solo vienen a estar cuidados, también vienen a aprender. Están en muy buenas manos", afirmó, además de destacar que se atenderá a 85 infantes inscritos y se espera la incorporación de 15 más.

Por su parte, Gerardo Pérez Bolaños, secretario de Deportes del Stauaem, detalló la oferta de actividades que incluye disciplinas deportivas como fútbol, básquetbol, voleibol, karate y tiro con arco. Además, el curso ofrece talleres de pintura, manualidades y visitas guiadas dentro del Campus Norte, donde los infantes podrán conocer de cerca la agricultura y la apicultura, e incluso aprender a hacer composta.

Este curso se llevará a cabo del 11 al 29 de agosto en las instalaciones del Polideportivo 2, busca que los participantes salgan con una visión más amplia sobre sus intereses deportivos y aprendan sobre el cuidado del medio ambiente.

A la inauguración asistieron David Tlacaoel Gómez Miranda, director de Deporte de la UAEM; Marco Antonio Balderas Rosales, encargado del Polideportivo; Huber Román Cuevas, director de promoción deportiva del Instituto del Deporte de Cuernavaca; Osiris Israel Reyes Cortes, del sindicato del ayuntamiento de Cuernavaca; María de la Luz Contreras Hernández, secretaria de cultura y educación; Julio César Domínguez Galván, del sector administrativo del consejo universitario de la UNAM; Rebeca Herrera, delegada sindical; Juan Manuel Huerta Sosa, secretario adjunto de conflictos del administrativo; Claudia Lorena Guzmán Hernández, delegada de ciencias genómicas; y Eréndira Gante Cabrera, delegada de matemáticas; quienes aplaudieron la iniciativa del sindicato por fomentar el deporte y la creatividad en la niñez.

Atentamente

Por una humanidad culta